
訴訟の判決が出ます。焦点は自衛隊機の夜間早朝の飛
行停止だそうです。夜間早朝の時間とは、何時から何
時までなのかと私は解らないので調べてみました。午
後 10 時から午前６時までの時間だそうです。
以上で会長の時間を終わります。

幹事報告 幹  事   遁 所 好 男
◆ あやせ国際フェスティバル実行委員会から「第

18 回あやせ国際フェスティバル開催に伴う賛助
金について（お礼）」が届いています。

◆ 綾瀬市長から「第 28 回綾瀬緑化フェア実行委員
会（第１回）の開催について（通知）」が届いてい
ます。

◆ ㈱タウンニュース社大和支社から「謹賀新年名刺
広告のご案内について」が届いています。

◆ 例会変更のお知らせ
・藤沢北ロータリークラブ
12月15日（木）→忘年移動例会
12月16日（金）→振替休会

■出席委員会 鈴 木 　 敦   会  員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
11/16 1148 27 27 19 70.37％ 3 81.48％ 0 81.48％
11/30 1149 27 27 19 70.37％ 0 70.37％
12/7 1150 27 27 19 70.37％

事前M.U.	 笠間正二郎（地区委員会）

	 北 村 　 均（新会員のつどい）

司  会 池 田 利 一   会  員

点  鐘 会  長   細 谷 浩 之

合  唱
 国　歌 「 君 が 代 」
 ロータリーソング 「 四 つ の テ ス ト 」
 ソングリーダー 加 藤 良 隆   会  員

会長の時間 会  長   細 谷 浩 之
早いもので、もう12月に入りました。本日は会長の
時間を使ってクラブ総会をやりたいと思います。
10月26日に指名委員会を開きまして、次年度会長に
笠間昇君に決まりましたので、会員の皆さんにご報告い
たします。笠間昇君一言ご挨拶をお願いします。　　
笠間会長エレクトの挨拶・・・・・・
今日は何の日という事で、今日12月７日はクリスマス
ツリーの日だそうです。1886 年（明治19 年）横浜で外
国人船員のために日本初のクリスマスツリーが飾られま
した。また、日本で初めてクリスマスのお祝いが行われ
たのは、1875 年（明治８年頃）原胤萌昭（はらたねあき）
が設立した原女学校だと言われています。
他に神戸開港記念日と神戸市が制定。1867年（慶応
３年）神戸港が外国船の停泊地として開港した日だそ
うです。その他、国際民間航空デー1992 年（平成４年）
の国際民間航空機関の総会で制定し、1994 年から実
施。国際デーの一つだそうです。
明日なんですけど、最高裁で厚木基地の第４次爆音

◆ 次回卓話予告 ◆
1152 回  12/21（水） 移動例会（クリスマス例会）

第1150回  例 会
２０１６年１２月７日（水）１２：３０
笠間第１ビル３Ｆ



米山奨学生　洪思源さんにお小遣い贈呈！

澁谷敏夫 会 員（21 年）
皆出席おめでとうございます！

塚原吉雄 会 員（13 年）
皆出席おめでとうございます！

■スマイル委員会 澁 谷 敏 夫   会  員
【会　員】
細 谷 浩 之 さん	 本日の会員卓話、担当の方、よ
ろしくお願いします。

遁 所 好 男 さん	 本日は長いロータリー人生が短く
ならないように早退させていただきます。ごめんなさ
い。

池 田 利 一 さん	 皆様お疲れ様です。会員卓話よ
ろしくお願いします。

笠 間 　 昇 さん	 こんにちは。洪君ようこそ。本日、
私は風邪をひいてしまい、ちょっとフラフラです。卓話
しますが宜しくお願い申し上げます。

笠 間 博 幸 さん	 昇さん、武田さん、紀さん、本日
の卓話よろしくお願い致します。

笹 島 　 誠 さん	 本日もよろしくお願いいたします。
安 藤 昌 信 さん	 今年の例会も３回を残すのみ。

出席率は地区平均より低い。人がいないのは活気が
なくなる。何とか出席率を高めるようがんばっていきた
いものです。

露 木 泰 江 さん	 久しぶりのロータリーです。本日
の卓話、笠間昇さん、紀さん、武田さん、よろしくお
願い致します。

片 岡 　 明 さん	 暖い冬の日射しに心癒されます
ね。今日の会員卓話楽しみです。

澁 谷 敏 夫 さん	 師走になっても毎日が日曜日。良
いのか悪いのか。毎日、心を亡くしている方には申し
訳ありません。洪君いらっしゃい。卓話の方々宜しく
お願い致します。

塚 原 吉 雄 さん 早いですね。ロータリーは上期
が終わり、１年の暦は残すところ３週間。一ッの節目
は早い早い。会員卓話、笠間昇会員、紀孝会員、武
田敬会員、宜しくお願い致します。

鈴 木 　 敦 さん 本日の卓話、昇さん、紀さん、武
田さん、何を伺えるか楽しみにしています。今年も1ヶ
月を切りましたが早いものですね。皆さん元気にいきま
しょう。

加 藤 良 隆 さん 洪さんようこそいらっしゃいまし
た。笠間昇さん、紀さん、武田さん卓話たのしみにし
ています。いつもは、銀杏の黄色のじゅうたんが駐車
場側に出来るのですが、昨日は風向が違ったのか境内
が真っ黄色でした。

武 田 　 敬 さん 今日、卓話します。皆様よろしく
お願いします。

中村真一郎 さん 皆様、お元気にお過ごし下さい。
鈴 木 光 雄 さん 師走となりました。忘年会も始まり
ました。１次会までで２次会はからだに良くありません。

今回スマイル ￥16,000
累　計 ￥311,000

■卓話（内容別掲載）
会員卓話③  
 笠 間 　 昇  会 員
 武 田 　 敬  会 員


